

Ein Haus für unsere Schützlinge

EIN HAUS FÜR UNSERE SCHÜTZLINGE!

 TIER SCHUTZ DIREKT
www.tierschutz-direkt.at

Liebe Tierfreunde,

wir suchen ein Haus für die Errichtung einer Hundeauffangstation in Österreich!

Diesmal ist unser Wunsch ein sehr großer, aber es ist ja nicht für uns selbst, sondern für die gute Sache – und nur wer es versucht, kann etwas erreichen.

Tierschutz Direkt möchte in Österreich eine Hundeauffangstation für notleidende Tiere aus dem In- und Ausland errichten, die dann an gute Plätze in Österreich weitervermittelt werden.

Was uns fehlt, ist ganz wesentlich: Ein geeignetes Haus am Land in Einzelzelle, wo es keine Probleme mit Nachbarn geben kann.

Eine Erbschaft oder eine Schenkung wären ideal, günstige oder freie Vermietung wäre auch möglich, nur muss sichergestellt sein, dass die Auffangstation dort dauerhaft bleiben kann, denn eine spätere Räumung würde wieder viel Tierleid mit sich bringen.

Wenn Sie uns dabei helfen können, dieses wunderbare Projekt zu realisieren, dann melden Sie sich bitte unter office@tierschutz-direkt.at.

Wir werden mit all unserem Engagement und Idealismus dort alles für die Tiere tun!

Mit Herfreundlichen Grüßen,

Ihr Tierschutz Direkt-Team



Liebe Tierfreunde,

wir suchen ein Haus für die Errichtung einer Hundeauffangstation in Österreich.....

[Weiterlesen ...](#)